RTVCYL

El jurado de los Premios Diagnóstico de CyLTV elige a los finalistas de su I edición



02/02/2024

El jurado de los Premios Diagnóstico, los primeros galardones a profesionales de la salud y la sanidad en Castilla y León, se reunió ayer en Valladolid para seleccionar a los 27 finalistas de esta primera edición, tres por cada una de sus nueve categorías. Los ganadores de este certamen promovido por CyLTV se darán a conocer el jueves 22 de febrero en una gala en el Fórum Evolución de Burgos. Además, se ha desvelado el Premio Especial, designado por CyLTV, que recaerá en el burgalés Adolfo García Sastre, investigador y director del Instituto de Salud Global y Patógenos Emergentes de la Escuela de Medicina del Hospital Mount Sinaí de Nueva York.

Los finalistas de esta primera edición son:

Mejor iniciativa Médica

- Unidad de Alta Resolución de tiroides, del Servicio de Endocrinología y Nutrición del Hospital Clínico Universitario de Valladolid.
- María Isidoro García, por sus aportaciones en el ámbito de las enfermedades raras y la medicina personalizada de precisión.
- Jesús Fernando San Miguel Izquierdo, por su trayectoria investigadora, científica y docente en el ámbito de la hematología.

Mejor Iniciativa de Enfermería

- 'Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados' de la Gerencia Regional de Salud como Centro Coordinador de Castilla y León
- 'Fortaleciendo la Resiliencia y la Eficacia en el Cuidado de Enfermería durante la Pandemia COVID-19', Proyecto de Apoyo Integral del Colegio de Enfermería de Burgos.
- Programa de Atención Sanitaria Integral a personas con autismo o discapacidad intelectual del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid.

Mejor Iniciativa de Asociaciones de Pacientes

- Federación Española de Enfermedades Raras en Castilla y León.
- Proyecto Julia: Mujeres Rurales y Salud Mental de la Federación de Salud Mental de Castilla y León.
- Proyecto FISIOMER de ASPAYM Castilla y León

Mejor Iniciativa Farmacéutica

- Puesta en marcha de la Receta Electrónica Interoperable Europea en Castilla y León
- Participación de las farmacias en las campañas de vacunación frente a la gripe en Castilla y León.
- Proyecto 'ConóceMe', para la educación juvenil en el uso racional de los medicamentos.

Premio Diagnóstico a la Innovación

- Innovación en Telemedicina con Inteligencia Artificial para la prevención de caídas en pacientes con enfermedad de Parkinson de la Universidad de Burgos y del Hospital Universitario de Burgos.
- Programa de Cribado y Optimización Terapéutica de Enfermedad Inflamatoria Intestinal del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca.
- Instituto Universitario de Oftalmobiología Aplicada (IOBA), por su labor clínica, investigadora y formativa.

Mejor Iniciativa de Humanización

- PYFANO, Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos de Castilla y León.
- Sylvia Belda y Fernando Gómez, por el Programa Voluntario de Transporte en ECMO.
- Federación de Salud Mental de Castilla y León, por su labor en defensa de las personas con problemas de salud mental y sus familias.

Premio Diagnóstico a la Investigación

- Jesús María Hernández Rivas, líder de la Alianza Harmony, para desarrollo de tratamientos frente al cáncer hematológico.
- María Victoria Mateos, por su trayectoria profesional e investigadora.

• Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL), como agente impulsor y difusor de la investigación.

Premio Diagnóstico en Salud Pública

- Calendario vacunal para toda la vida 2023 de Castilla y León, de la Dirección General de Salud Pública de la Consejería de Sanidad.
- Agustín Álvarez Nogal, por su trayectoria en Salud Pública.
- José María Eiros, por su implicación profesional frente a la gripe y el coronavirus.

Premio Diagnóstico a la Gestión Sanitaria

- Equipo multidisciplinar de los hospitales de Ávila y Salamanca, por la puesta en marcha de la Unidad Satélite de Radioterapia del Complejo Asistencial de Ávila.
- Gerencia de Asistencia Sanitaria de Soria (GASSO), como referente de la excelencia en la gestión.
- Comisiones quirúrgicas, equipos directivos y profesionales del Complejo Asistencial de Segovia y del Hospital Clínico Universitario Valladolid.

El jurado de la primera edición de los Premios Diagnóstico está integrado por Fermina Martín, jefa de Gabinete del consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León; Mónica Robles García, directora técnica de Calidad y Atención al Usuario de la Dirección General de Calidad e Infraestructuras Sanitarias de la Junta de Castilla y León; Daniel A. de Luis Román, director del Área de Ciencias de la Salud adscrito al Rector de la Universidad de Valladolid; Ana María Martín Suárez, vicerrectora de Ciencias de la Salud y Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca; Esther Cubo Delgado, neuróloga, investigadora experta en Anatomía y Embriología Humana de la Universidad de Burgos; María Hinojal Benavente Cuesta, provicerrectora de Comunidad Universitaria y Estudiantes de la Universidad Pontificia de Salamanca; Mercedes Sánchez Martínez, decana de la Facultad Ciencias de la Salud de la Universidad Católica de Ávila; Francisco Javier Iruzubieta Barragán, coordinador académico del Grado de Enfermería de la Universidad Europea Miguel de Cervantes de Valladolid; Vicente Martín Sánchez, catedrático del Área de Medicina Preventiva y Salud Pública de la Universidad de León; José Luis Díaz Villarig, presidente del Consejo de Colegios Oficiales de Médicos de Castilla y León; Enrique Ruiz Forner, presidente del Consejo de Colegios Profesionales en Enfermería de Castilla y León; Javier Herradón Muñoz, presidente del Consejo de Colegios Profesionales de Farmacéuticos de Castilla y León; Luciano Díez Díez, presidente del Consejo de Colegios Veterinarios de Castilla y León; Jaime Gutiérrez Rodríguez, decano-presidente del Colegio Oficial de Psicología de Castilla y León; César Casado Sánchez, asesor médico del programa de CyLTV 'Diagnóstico', especialista en Cirugía Plástica, Estética y Reparadora y profesor responsable de Cirugía Plástica en la Universidad Autónoma de Madrid; y Sara Ayuso Delgado, directora y presentadora del programa 'Diagnóstico'.

Los Premios Diagnóstico son una iniciativa de CyLTV con el patrocinio de Angelini Pharma, Bayer, Bidafarma, BMS, Campofrío, Carburos Médica, Coca-Cola, Colegio Oficial de Psicología de Castilla y León, Consejo de Colegios de Médicos de Castilla y León, Consejo de Colegios Profesionales de Farmacéuticos de Castilla y León, Consejo de Enfermería de Castilla y León, Diputación de Burgos, Farmaindustria, Gilead, Grünenthal, GSK, Hermanas Hospitalarias Centros de Castilla y León, Johnson & Johnson, las Cajas Rurales de Castilla y León, Novartis, Novo Nordisk y Sapio Life.